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“A castidade não é
um peso aborrecido”

Contra a vida limpa, a pureza
santa, levanta-se uma grande
dificuldade a que todos estamos
expostos: o perigo do
aburguesamento, na vida
espiritual ou na vida
profissional; o perigo - também
para os chamados por Deus ao
matrimônio - de nos sentirmos
solteirões, egoístas, pessoas sem
amor. - Tens de lutar na raiz
contra esse risco, sem
concessões de nenhum gênero.
(Forja, 89)



15 de novembro

Com o espírito de Deus, a castidade
não se torna um peso aborrecido e
humilhante. É uma afirmação
jubilosa: o querer, o domínio de si, o
vencimento próprio, não é a carne
que o dá nem procede do instinto;
procede da vontade, sobretudo se
está unida à Vontade do Senhor. Para
sermos castos - e não somente
continentes ou honestos -, temos de
submeter as paixões à razão, mas por
um motivo alto, por um impulso de
Amor.

Comparo esta virtude a umas asas
que nos permitem propagar os
preceitos, a doutrina de Deus, por
todos os ambientes da terra, sem
temor a ficarmos enlameados. As
asas - mesmo as dessas aves
majestosas que sobem mais alto que
as nuvens - pesam, e muito. Mas, se



faltassem, não haveria voo. Gravai-o
na vossa cabeça, decididos a não
ceder se notais a mordida da
tentação, que se insinua
apresentando a pureza como um
fardo insuportável. Ânimo! Para o
alto! Até o sol, à caça do Amor.

(…) Acabo de vos apontar que, para
isso, me serve de ajuda recorrer à
Humanidade Santíssima de Nosso
Senhor, a essa maravilha inefável de
um Deus que se humilha até se fazer
homem e que não se sente degradado
por ter tomado carne como a nossa,
com todas as suas limitações e
fraquezas, à exceção do pecado. E
isso porque nos ama loucamente! Ele
não se rebaixa com o seu
aniquilamento; pelo contrário, o que
faz é elevar-nos, deificar-nos no
corpo e na alma. Responder que sim
ao seu Amor, com um carinho claro,
ardente e ordenado - isso é a virtude
da castidade. (Amigos de Deus, nn.
177-178)
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